



Pressemitteilung des OV Pfullingen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Pfullingen, den 11. Februar 2019

Die GRÜNEN gehen mit Dr. Antje Schöler und Michael Hagel als Spitzenduo in die Kreistagswahl

Der Ortsverband von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN hat kürzlich die Kandidatinnen und Kandidaten für die Kreistagswahl nominiert. Wie bei den GRÜNEN üblich nach dem Frauenstatut.

Die Liste wird angeführt durch Dr. Antje Schöler. An zweiter Stelle folgt Michael Hagel. Ursel Spannagel und Harry Pokk sind auf den dritten und vierten Platz gewählt. Pierre Godbillon kandidiert auf dem Nachrückerplatz.

„Mich freut es sehr, dass der Kreisverband unseren Vorschlag offiziell angenommen hat. Jetzt werden wir in die Diskussion über das Programm einsteigen“, so Schöler. Sie kandidiert das erste Mal auf der GRÜNEN-Liste und möchte sich einbringen: „Ich bin neugierig auf die Kommunalpolitik. Als Gesamtelternbeirätin in Pfullingen habe ich gemerkt, dass mir Gremienarbeit wirklich Freude macht und somit habe ich mich entschieden für den Kreistag zu kandidieren.“ Michael Hagel als „alter Politik-Hase“ kandidiert nach einer Pause wieder für die Pfullinger Liste: „Ich glaube wir haben eine reale Chance dieses Mal direkt einen Kandidaten in den Kreistag zu schicken. Nach meiner Pause, die ich aufgrund eines Verwaltungsstudiums brauchte, möchte ich nun Pfullingen wieder im wichtigsten Gremium im Landkreis vertreten.“

Die Liste für den Gemeinderat wird am 21. Februar 2019 gewählt. Dazu trifft sich die grün-nahe Wählervereinigung GRÜN-Alternative Liste um 20 Uhr im „Adler“, Klosterstraße 61, 727293 Pfullingen, im Großen Nebenzimmer.

Michael Hagel
(Ortsvorsitzender)

Bild: Malin-Sophie Hagel
v.l.n.r.: Pierre Godbillon, Ursel Spannagel, Dr. Antje Schöler, Michael Hagel, Harry Pokk